

Bruno Lasserre au Club parlementaire du numérique

Écrit par Administrator

Mardi, 28 Octobre 2014 10:27 - Mis à jour Mercredi, 29 Octobre 2014 08:42



Le président de l'Autorité de la Concurrence s'est exprimé sur le marché des télécoms tout en précisant

Bruno Retailleau, le président du Conseil général et sénateur de la Vendée, a sans tardé planté le décor

Bruno Lasserre s'est prêté à l'honneur de faire face à des présidents de l'Assemblée nationale, de l'Assemblée régionale et de l'Assemblée départementale

Bruno Lasserre au Club parlementaire du numérique

Écrit par Administrator

Mardi, 28 Octobre 2014 10:27 - Mis à jour Mercredi, 29 Octobre 2014 08:42

